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Compte-rendu du conseil d’école 
du mardi 28 juin 2016 

 

Préambule 
 

Présentation des membres du Conseil d’école : 

Mme UGLIANICA, Inspectrice de l’Education Nationale (excusée) 

Mme DHERBECOURT, Déléguée Départementale de l’Education Nationale 

Mr VAN GULK, représentant la mairie, Mme DA SILVA, représentant la mairie 

Les parents d’élèves :  

Titulaires : Mmes MERCIER Emma, KIMPE Anne-Sophie, BIREMBAUT Laetitia, SURMONT Karine,  

Mr THOMAS Olivier 

 

Suppléant(e)s : Mmes BONNE Caroline, RONNEL Yuko, ISABEL Laetitia, CONREUR Fabienne, 

REGNIER Virginie 

 

Le Directeur : Mr BOUTELIER 

 

Les enseignantes : Mme FERIN, Mme CROMBEZ, Mme DECOBECQ, Mlle PELLETIER,  

Mme DE DECKER,  Mme MORELLE. 

Désignation du secrétaire de séance : Mme FERIN 

Ordre du jour : 

1. Préparation de l’élection des représentants des parents d’élèves au conseil d’école pour 

l’année scolaire 2016/2017. 

Afin d’assurer le bon déroulement de l’élection, les membres du dernier conseil d’école désignent une 

commission qui comprend obligatoirement le directeur d’école, la DDEN, un représentant des parents, un 

représentant de la municipalité et un membre de l’équipe enseignante. 

Sa composition est la suivante : 

 Mr BOUTELIER: Directeur 

 Mme DHERBECOURT : DDEN 
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 Mme CONREUR : Représentante des parents 

 Mr VAN GULK: Représentant de la mairie 

 Mme CROMBEZ : Représentante de l’équipe enseignante 

  

Structure pédagogique pour l’année scolaire 2016/2017 . 

La création entraîne une autre répartition de la structure pédagogique de l’école, il y aura maintenant quatre 

cours doubles et deux simples, soit 140 élèves répartis comme suit : 

 CP : 22 élèves 

 CP/CE1: 23 élèves 

 CE1/CE2 : 23 élèves 

 CE2/CM1: 23 élèves 

 CM1/CM2 : 24 élèves 

 CM2 : 25 élèves 

L’équipe pédagogique suite à la création, au départ en retraite de Mme Decobecq et au poste non pourvu à 

titre définitif se compose de cette façon : 

 CP : Mme Laroche 

 CP/CE1 : Mme Vilette 

 CE1/CE2 : Mme Ferin 

 CE2/CM1 : Mme Gossart 

 CM1/CM2 : Mme Crombez 

 CM2 : Mr Boutelier 

 

2. LES BILANS 

a. Bilan des NAP 

Mme Mélissa Dussart, responsable pour l’école élémentaire, a présenté un bilan tout à fait satisfaisant des 

nouvelles activités périscolaires pour cette année. Une grande diversité d’offres culturelles, sportives, 

musicales et artistiques a été proposée 

C’est en moyenne environ 105 enfants chaque jeudi après-midi. 

Une fête réussie a clôturé tout ce vaste programme. 

Pour l’année prochaine, les ateliers proposés ne sont pas encore connus mais l’inscription se fera 

différemment. (Utilisation d’une tablette) 

b. Bilan de la fête 

C’est une réussite totale tant par le contenu pédagogique que par la variété des activités proposées aux 

enfants et aux parents durant la kermesse. (Jeux divers, barbecue, etc) 

Les contraintes auxquelles sont maintenant soumises les fêtes d’école ont été parfaitement respectées. 

C’est près de 700 invitations qui ont été distribuées pour cette journée qui restera inoubliable pour les 137 

enfants de l’école. 
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c. Bilan de la sortie « Créative mine » des CM2  

Cette sortie organisée par la municipalité et qui remplace le voyage à Paris a été globalement positif. Si la 

découverte des studios d’enregistrement les a passionnés, les explications sur la vie de la mine étaient un peu 

complexes. 

d. Bilan des activités pédagogiques réalisées depuis le dernier conseil. 

Les classes de CP, CE1, CE2 et CM1 se sont rendus au LAM  à Villeneuve d’Ascq pour découvrir 

l’exposition remarquable  autour des œuvres de Modigliani, elle a été suivie de deux ateliers. Les 

productions des élèves ont été exposées dans l’école. 

Les olympiades et le parcours du cœur organisés par le service des sports ont été, comme d’habitude, une 

réussite. Pour ce dernier, le déroulement a été différent, les enfants l’ont abordé à partir d’un questionnaire 

sur l’alimentation et l’activité physique. 

L’équipe pédagogique remercie au passage l’investissement des deux animateurs sportifs : Clara Morais et 

Sylvain Louis. 

Les enfants du CM1 et CM2 se sont rendus au théâtre pour assister à un spectacle autour de l’histoire des 

arts « le pinceau ». Les acteurs se transportaient dans le temps, de nos jours à la préhistoire, en faisant 

découvrir aux enfants des toiles, des tapisseries, des œuvres musicales. Une réussite totale. 

Les enseignants remercient également les différents services municipaux, les sports, la culture, pour l’aide 

qu’ils apportent à l’éducation des enfants. 

La sortie de quatre jours au Puy du Fou et dans différents châteaux de la Loire (Blois, Brissac, Saumur) 

laissera aux enfants des souvenirs inoubliables. 

Ces séjours servent non seulement à enrichir leur culture mais apprennent aussi à vivre ensemble. 

Remerciements à la municipalité pour le financement des 228 € pour chaque enfant. 

Des spectacles du meilleur parc au monde autour de l’histoire à la confrontation de la réalité historique 

(châteaux) ont été au programme de ces quatre jours. 

Les sorties sur route étant interdites, le projet cyclo s’est cantonné à la cour. Les enfants se sont initiés au 

code de la route et au maniement du vélo. 

Les futurs entrants en 6ème se sont rendus au collège pour découvrir son organisation dans le cadre de la 

journée du collégien. Ils s’y rendront de nouveau ce vendredi pour travailler en anglais autour d’un album et 

d’une course d’orientation. 
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Projets pour 2016/2017  

Une classe de l’école a pour projet de participer avec deux divisions de 6ème du collège du Moulin-Blanc et 

d’autres écoles du secteur rural à une comédie musicale en anglais. 

Cette activité se préparera tout au long de l’année et trois représentations auront lieu au théâtre au mois de 

mai 2017. 

Mise au point sur les fournitures scolaires. 

Une circulaire rappelle aux enseignants de limiter la demande de fournitures scolaires auprès des parents. 

Les enseignants de l’école Louise Dematte signalent que très peu de matériel est demandé aux familles. 

Demandes du conseil d’école. 

L’équipe enseignante demande s’il est possible de disposer du wifi dans les classes afin d’optimiser 

l’utilisation des tableaux interactifs et la mise en place d’un rideau dans le grand hall pour les fêtes d’école. 

Autre souci, il fait très chaud dans la garderie et les enfants sont éblouis, serait-il possible d’y installer des 

rideaux ? 

Enfin, l’odeur dans les toilettes, dans le hall et dans certaines classes devient insupportable, pourrait-on 

remédier à cet état de fait ? 

Copie transmise à : 

Madame l’Inspectrice de l’Education Nationale 

Madame la Déléguée Départementale de l’Education Nationale 

Monsieur le Député – Maire de St Amand 

Mesdames les représentantes des parents d’élèves 

Aux parents d’élèves 

Mesdames les enseignantes 

Mr Boutelier Dominique, directeur de l’école, président du conseil d’école. 
 


